

Zeitschrift: Bulletin de la SHAG : revue annuelle de la Société d'histoire et d'archéologie de Genève

Herausgeber: Société d'histoire et d'archéologie de Genève

Band: 26-27 (1996-1997)

Vorwort: A nos lecteurs

Autor: Mottu-Weber, Liliane

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 05.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

A nos lecteurs

Grâce à ce double volume couvrant les années 1996 et 1997, nous parvenons peu à peu à combler le retard qui s'était accumulé depuis quelques années dans la parution du Bulletin. Nous espérons ainsi parvenir bientôt à fournir à nos membres les informations relatives à la vie de la Société d'histoire et d'archéologie et aux acquisitions de manuscrits et d'imprimés dans des délais raisonnables.

Outre les rubriques habituelles de notre Bulletin, la contribution du professeur Yves Collart développe et approfondit sa communication donnée récemment sur le Centre d'historiographie et de recherche sur les sources audiovisuelles (CHERSA), étoffant ainsi les informations dont les historiens pourraient avoir besoin pour accéder à ces nouveaux outils (et lieux) de la recherche.

Par ailleurs, poursuivant notre effort d'ouverture de nos pages à des auteurs étrangers à notre société, nous sommes heureux d'accueillir dans le présent volume l'article de M. Alexandre Kostov. Jeune chercheur bulgare rattaché à l'Institut d'études balkaniques de Sofia, Monsieur Kostov entretient des contacts réguliers avec notre Université depuis qu'il a entrepris des recherches sur les relations qui existaient à la fin du XIX^e siècle entre les Balkans et la Suisse. Nous lui sommes reconnaissants d'avoir mis au jour un certain nombre d'articles de la Tribune de Genève parus entre 1886 et 1893, qui fournissent des informations de première main sur les Suisses et les Genevois qui participèrent au développement de la Bulgarie au lendemain du Congrès de Berlin. À cette époque, en effet, le nouveau gouvernement de ce pays, devenu indépendant, fit appel à des spécialistes de l'urbanisation et de l'éducation, en vue de le doter des infrastructures et des institutions dont il avait un cruel besoin.

Désireux de mettre à la disposition du public des travaux de première main portant sur l'histoire de notre cité et de ses habitants, nous saisissons cette occasion pour rappeler à nos membres que, dans la mesure où nos moyens et l'espace dont nous disposons nous le permettront, nous serons heureux de publier les études qu'ils soumettront à notre comité.

Liliane Mottu-Weber
responsable du Bulletin